
学校教育目標 「自分で考え，判断し，実行できる心豊かな生徒の育成」      

 

生徒全員で創り上げた文化祭 
 10月 20日（土）に行われました文化祭には多くの方々にご来校いただきありがとうございまし

た。生徒たちは，一人何役もこなしての準備，発表となり，慌ただしさの中で当日を迎えましたが，

「創る」というテーマのもと，合唱コンクールや各ステージ発表，展示，学年の発表など，精一杯の

パフォーマンスができました。 

当日は，PTAによる「亘理高校野菜等販売」，急遽ではありましたが「飲食スペース」の設置など

新たな試みも行いました。野菜等の売り上げ４，９００円は PTA会計に繰り入れ，生徒のために活用

したいと思います。ご協力ありがとうございました。 

生徒の減少に伴い，今までの活動を維持することが難しくなっていますが，新たなアイディアを加

えつつ，これからも保護者の皆様，地域の皆様のご協力をいただき，よりよいものを創り上げていき

たいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荒浜中学校だより 

鳥の海  
平成 30年１０月３１日発行 

第１１号 

亘理町立荒浜中学校 

生徒数 ６８ 人 

合唱コンクール H３０年度 全校制作 

吹奏楽部演奏 ３年 修学旅行のまとめ発表会 ２年 職場体験のまとめ発表会 

１年 蔵王宿泊学習報告会 

最後のえんころ ３年生 

後夕祭 実行委員長あいさつ 



はなしの伝統芸能「落語」 
 １０月２４日（水）に宮城県青少年劇場小公演で噺家の桂米多朗さんをお迎えし，「落語」の公演が

ありました。「饅頭怖い」と「牛ほめ」の２つのお話をいただきました。巧みなしぐさと話術に引き込

まれ，会場が笑いの渦に巻き込まれると同時に，伝統芸能の素晴らしさを感じた有意義な時間となり

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月のスクールバス時刻表 

日付 曜日 
運行内容 

日付 曜日 
運行内容 

登校便 下校便 備考 登校便 下校便 備考 

１ 木 ①  16：10  17 土    
２ 金 ①  16：10  18 日    
３ 土    19 月 ①  16:10  
４ 日    20 火 ①  15:10  16:10 三者面談 

５ 月 ①  16：10  21 水 ①  15:10  16:10 三者面談 
６ 火 ①  16：10  22 木 ①  15:10  16:10 三者面談 
７ 水 ①  16：10  23 金 勤労感謝の日 
８ 木 ①   期末考査 24 土    
９ 金 ①  16：10 期末考査 25 日    
10 土    26 月 ①  15:10  16:10 三者面談 
11 日    27 火 ①  15:10  16:10 三者面談 
12 月 ①  16：10  28 水 ①  16:10  
13 火 ①  16：10  29 木 ①  16:10  
14 水 ①  16：10  30 金 ①  16:10  
15 木 ①  13：00 郡教研      
16 金 ①  16：10       

 

 

 

 英語の授業で学習した「まんじゅうこわい」など，知

っている話があって聞きやすかったし，物語に観客を引

き込む話の仕方がすごいと思いました。話のオチがおも 

しろく，とても楽しく聞くことができました。                                     

（３年 南條 さん） 

 落語はテレビでは見たことがありましたが，目の前で

見たのは初めてでした。落語の歴史も詳しく教えていた 

だき，今まで知らなかったことを知ることができまし

た。音やしぐさの表現もリアルで，テレビで見るよりお

もしろかったです。  （１年 渡邊 さん） 

 最初の短い話では，何度も言い合っ

たり，うまくかけてあったりして，落語

にはいろいろな種類があるんだと思い

ました。落語を話すときには，声を変え

たり，身振り手振りをしたり，体の向き

を変えて役を演じ分けていてすごいな

と思いました。今回の話はおもしろい

話だったけれど，感動する話や怪談話

もあるそうなので，そちらも聞いてみ

たいと思いました。 

（２年 木村 さん） 

PTAレクレーション大会・街道を歩く会へのご参加ありがとうございました！ 

お忙しい中，多くの方々にご参加いただき，前半はシャッフルボードとペタンク，後半は反省会を

行いました。和やかな雰囲気でニュースポーツを楽しみ，反省会では多くのご意見をいただく貴重な

時間となりました。いただいたご意見は来年度に活かし，さらによりよい「街道を歩く会」にしたい

と思います。 


